

Super

3

令和5年2月1日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

2月（如月）になりました。



今日から2月、厳しい寒さが続いています。まもなく節分、そして立春を迎えます。今朝は、電車に保護者と高学年児童の姿が見られました。そうか、今日は1日です。この2月は小学校を卒業して中学3年生になった生徒たちも忙しい月です。「がんばれ」といいたいところですが、ここまで十分に頑張ってきたでしょうから今更です。

早寝早起きの体調管理と最後まで「あせらず・あわてず・あきらめず」です。

この合格だるまは、太子堂小に勤務していた時に、子どもたちのために立川の駅ビルで、たまたま見かけて、カエル好きな自分が購入したものです。第七小・第三小と勤務しているの、今思うと、あそこから立川市に縁があったのかもしれない。

私の好きな嘉門達夫氏の『さくら咲く』も贈ってあげたいです。



本校は今日現在、1クラスが学級閉鎖中です。誰もいない、ガラとした教室です。やっぱり主役の子どもがいなくてさびしいものです。



1年たこあげ第二弾です。校庭に1クラスだけ。広く使えるのだから好きな場所で好きに走

ってあげればいいと思ったら、走るのに夢中になるあまりすぐに糸がからまってしまい、あげるよりほどく時間が長くなってしまいます。

第三小学校の1年たこあげは、奥が深いです。



高くあがっているぞ。どこにあるか分かりますか。



6年生が校内書写展を見て回っています。児童相互に見てまわれるようにしています。



1年生のカラフルな力作が並びます。「これ、宇宙人の円盤だよ」なるほど。



4年算数 小数の割り算のようすです。3.6 ÷ 3 この小数点の扱いをどう工夫したら答えが求められるのでしょうか。

水曜日の放課後には『にこにこ教室』が開かれます。3年以上を対象にして、約1時間ほどプリント、補習や宿題を主に勉強していきます。

